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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和３年度７月期 第２地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和３年７月２日（金） 午前１０時００分～１０時３０分 

開催場所 帝京平成大学池袋キャンパス内集会室 

案件 

（１）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員の就任のお願い

および赤い羽根共同募金の実施について

（２）区民活動推進課からのお知らせ

①令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

②新型コロナウイルスワクチン接種のご案内の掲示依頼について

③ポケット区政概要の配布について

④自衛官募集ポスターについて

（３）町会連合会からのお知らせ

①町連だよりについて 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

出席者

委 員

岡部 俊夫  委員長 （上池袋東雲町会） 

草間  久  副委員長（北大塚伸和町会） 

岩間 純子  代理委員（宮仲町会） 

林 総一郎  委員  （上池袋昭和町会） 

石原  裕  委員  （池袋東一町会） 

小峰  博  委員  （上池袋町会） 

亀山 孝安  委員  （上池袋池八町会） 

内田 勇二郎 委員  （東池袋一丁目中央町会） 

野中     委員  （東二町会） 

高野 俊晴  委員  （新東一町会） 

竹下 友康  委員  （東池袋東和町会） 

大関 義明  委員  （東池袋サンシャイン町会） 

小澤 良子  委員  （東池袋中部町会） 

説明者

大竹 共生社会推進・事業開発課長

星野 区民活動推進課長 

大戸 町会連合会事務局 

常 任

相談役
くつざわ 亮治 
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地区担

当課長 
安達 「わたしらしく、暮らせるまち。」推進室長 

区 
副島 区民部長 

星野 区民活動推進課長  

欠席者 

委 員 

武石 雅彦  委員  （上池袋三丁目町会） 

服部 洋司  委員  （池袋東口本町会） 

石川 宜司  委員  （東池袋南大塚仲町会） 

武内  巧  委員  （東池袋四丁目南町会） 

染谷 栄一  委員  （北大塚上池袋宮新町会） 

常 任 

相談役 

竹下 ひろみ 

永野 裕子 

星 京子 

地区担

当課長 

区  

事務局 区民活動推進課 五十嵐・石川・深作 
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質疑応答要旨 

豊島区案件 

（１）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員の就任のお願いおよび赤い羽根共同募金

の実施について

    （説明： 豊島区民社会福祉協議会 総務課長）

質疑なし 

（２）区民活動推進課からのお知らせ 

①令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

②新型コロナウイルスワクチン接種のご案内の掲示依頼について

③ポケット区政概要の配布について

④自衛官募集ポスターについて

（説明：区民活動推進課長）

質疑なし 

（５）町会連合会からのお知らせ

①町連だよりについて 

（説明：町会連合会事務局）

質疑なし 
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和 3 年度 7 月期 第 3 地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和 3年 7月 8日（火） 午後 2時 00 分～午後 2時 45 分 

開催場所 池袋第 3区民集会室 

案件 

案件

（１）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員の就任のお願い

および赤い羽根共同募金の実施について

（２）①新型コロナウイルスワクチン接種のご案内の掲示依頼について

 ②新型コロナウイルスワクチン接種について

（３）区民活動推進課からのお知らせ

①令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

②ポケット区政概要の配布について

③自衛官募集ポスターについて

（４）町会連合会からのお知らせ

①町連だよりについて

公開の

可 否

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

出席者 委 員

外山 克己 委員長  （池袋御嶽町会） 

加藤 竹司 副委員長 （西池袋一丁目町会） 

岸野 俊六 委員   （西池袋南町会） 

齋藤 泰子 委員   （西池袋丸山町会） 

浅川 清雄 委員   （西山町会）  

戸澤 佳子 委員   （池袋二丁目曙町会） 

岸本 明  委員   （池袋二丁目原町会） 

杉原 吉彰 委員   （池袋二丁目親睦町会 

岡  弘之 委員   （池袋三業町会） 

熊井  茂 委員   （池袋二丁目恵比寿町会） 

仙浪 博一 委員   （池袋仲町会） 

谷口 嘉章 委員   （池袋二丁目南町会） 

佐藤 智重 委員   （池袋三丁目北町会） 

木内 晴一 委員   （池袋三丁目親交町） 

平田 光子 委員   （池袋四丁目町会） 

玉川 洋子 委員   （池袋四丁目西町会） 
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説明者 

豊島区民社会福祉協議会 關 総務課長

澤田 新型コロナワクチン接種担当課長

星野 区民活動推進課長 

大戸 町会連合会事務局 

常 任 

相談役 

西山 陽介 

小林 弘明 

清水 みちこ 

中澤 まさゆき 

地区担

当課長 
尾崎 生活福祉課長 

区 
副島 区民部長 

星野 区民活動推進課長 

欠席者 

委 員 なし 

常 任 

相談役 
芳賀 竜朗 

事務局 区民活動推進課 五十嵐・石川・早川 
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質疑応答要旨 

豊島区案件 

（１）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員の就任のお願いおよび赤い羽根共同募金

の実施について

    （説明： 豊島区民社会福祉協議会 総務課長）

要望（委員） 

 池袋四丁目町会は、町会会計から直接入金するので、通知や資材は不要である。 

回答（豊島区民社会福祉協議会 総務課長） 

 承知した。 

（２）①新型コロナウイルスワクチン接種のご案内の掲示依頼について

   ②新型コロナウイルスワクチン接種について

  （説明：新型コロナワクチン接種担当課長）

質問（委員） 

50 歳の家族が受付初日の 7月 5日に申込みをしたが、9月中旬と言われて驚いた。豊島

区の現状はどのような状況か。 

回答（新型コロナワクチン接種担当課長） 

接種会場の予約状況には格差があり、予約希望の多い接種会場は予約が殺到しているが、

その一方で予約可能な接種会場もある。 

また国から提供されるファイザー社のワクチンの供給量が、当初予定より大幅に減って

おり一度目の接種を済ませた方々の二度目の接種を滞らせないために、初回接種の方の

予約の一部を制限している。 

質問（委員長） 

 掛かりつけ医にワクチン接種の予約後にキャンセルされる話を耳にするが、予約が可能

となった情報の提供や、掛かりつけ医には予約が可能となったら連絡をくれるように頼

めるのか。 

回答（新型コロナワクチン接種担当課長） 

区の接種に関する予約については、医師会、歯科医師会、薬剤師会と区の連絡・連携を

密にして幅広く対応するほか、豊島区の公式ホームページでも周知する。 

掛かりつけ医での接種でキャンセルとなった方々へは、掛かりつけ医から電話など可能

な方法でお知らせ下さるよう、協力をお願いしている。 

質問（委員長） 

 一回目の接種をファイザーのワクチンで、二回目の接種をモデルナのワクチンでしても

大丈夫との話を聞くが、豊島区としてはどの様に考えているのか。 

回答（新型コロナワクチン接種担当課長） 

ファイザーとモデルナは、メッセンジャーＲＮＡワクチンと呼ばれるもので、理論上の

性質は似ている点がある。しかし国として、一度目の接種と二度目の接種を異なるワク

チンで接種することを認めている訳ではない。区としては、一度目と二度目を異なるワ

クチンでの接種することは考えていない。 

質問（委員） 

ワクチンの接種間隔はファイザーが 3週間間隔で、モデルナが 4週間間隔となっている
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がそれは問題ないのか。 

回答（新型コロナワクチン接種担当課長） 

 接種の間隔は国によっても異なっている。 

意見（常任相談役） 

 自分だけでなく区議会議員には、区民から突然の予約キャンセルに対する不満や、ワク

チン供給量を増やしてほしいとの要望がたくさん寄せられている。区議会としてこれら

の要望を国に伝えていく。区がワクチン要求量を減らしているといったことは無いの

で、この点も周知していきたい。 

意見（常任相談役） 

 通勤、通学などで豊島区に来る方々が接種していることも、影響している。自治体の中 

でも、豊島区は率先してワクチン接種に取組んでいる。 

質問（委員） 

 豊島区では、1日当たり何人に接種しているのか。 

回答（新型コロナワクチン接種担当課長） 

予定量の供給が減ってしまったので計画も変わってしまった。最新の接種状況を調べ、

改めてお知らせする。 

意見（委員） 

 ワクチン供給量が減らされているところに 4度目の緊急事態宣言が発せられるなら、区 

としてワクチン供給を増やすよう、強く要求すべきだと考える。 

意見（委員長） 

 本当にそのとおりで、区、区議会には、是非それをお願いしたい。 

回答（新型コロナワクチン接種担当課長） 

 区としては、他区に提供の可能性を打診しているが、各区とも状況は同じである。 

（３）区民活動推進課からのお知らせ 

①令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

②ポケット区政概要の配布について

③目白警察からのお知らせ

④自衛官募集ポスターについて

（説明：区民活動推進課長）

質疑応答なし 

（４）町会連合会からのお知らせ

①町連だよりについて 

（説明：町会連合会事務局）

質疑応答なし 
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和３年度７月期 第４地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和３年７月５日（月） 午前１０時００分～午前１０時４０分 

開催場所 区民ひろば南池袋 

案件 

案件

（１）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員の就任のお願い

および赤い羽根共同募金の実施について

（２）①新型コロナウイルスワクチン接種のご案内の掲示依頼について

 ②新型コロナウイルスワクチン接種について

（３）区民活動推進課からのお知らせ

①目白警察からのお知らせ

②ポケット区政概要の配布について

③令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

④自衛官募集ポスターについて

（４）町会連合会からのお知らせ

①町連だよりについて

公開の

可 否

会 議
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

出席者 委 員

重田 軍司  委員長 （上り屋敷町会） 

中村 孝太  副委員長（柳下会） 

田島 正男  委員  （池袋通西睦町会） 

當麻 強   代理委員（南池袋一丁目町会） 

磯貝 徹二  委員  （南池袋二三四町会） 

津村 正信  委員 （光和会）

宮城  敏男  委員  （池袋東口親和町会） 

大久保 達司 委員  （青葉会） 

嶋﨑 武男  委員  （池袋日出町会） 

戸張 康健  委員  （雑司が谷一丁目町会） 

安井 祐司  委員  （雑司が谷一丁目東部町会） 

髙野 れい子 委員  （雑司が谷二丁目町会） 

松岡 和明  委員  （雑司が谷三丁目町会） 
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説明者 

豊島区社会福祉協議会 關 総務課長

澤田 新型コロナワクチン接種担当課長

星野 区民活動推進課長 

大戸 町会連合会事務局 

常 任 

相談役 
わがい 哲代 

地区担

当課長 
小澤 沿道まちづくり担当課長 

区 
副島 区民部長 

星野 区民活動推進課長 

欠席者 

委 員 なし 

常 任 

相談役 
磯 一昭 

地区担

当課長 
なし 

区 なし 

事務局 区民活動推進課 五十嵐・石川・髙橋 



- 3 - 

質疑応答要旨 

豊島区案件 

（１）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員の就任のお願いおよび赤い羽根共同募金

の実施について

    （説明：豊島区民社会福祉協議会 総務課長）

質疑応答なし 

（２）①新型コロナウイルスワクチン接種のご案内の掲示依頼について

   ②新型コロナウイルスワクチン接種について

  （説明：新型コロナワクチン接種担当課長）

質問（委員） 

①７月の接種予約はもう取れない状況である。しかるに 7月 11 号の広報としま予定原稿

に「8月 1日以降に予約をお願いします。」と書いてある。お願いされなくても予約はでき

ないので、もう少し臨機応変な内容に変えたほうがいい。 

②ワクチンを選ぶのにアストラゼネカ社製が追加になっていた。その供給量はどうなの

か。 

回答（新型コロナワクチン接種担当課長） 

①広報については校正の段階でその時点の最新情報に書き換えて発行しているが、国から

の情報が日々変わっていくので、発信する情報が追い付いていないのが実状である。ご迷

惑をおかけして申し訳ない。最新の情報については、ホームページや SNS など様々な媒体

で発信していく。 

②承認はされているが国から供給に関する情報提供がない状況である。現在、60歳以上の

方を対象に承認がされている状況ですが、供給されるという情報が入ったら、区でどのよ

うに活用できるか検討していく予定である。因みに現在は、モデルナとファイザーの 2種

類が供給されているが、モデルナは小分けができないために各医療機関での接種には活用

できず、大規模接種会場のみとなっている。アストラゼネカにはどのような条件が付いて

くるのかまだ情報がないので、情報提供がありましたら本区での活用方法を検討し、区民

の皆様にご迷惑がかからないように接種の体制を整えていきたい。 

（３）区民活動推進課からのお知らせ 

①令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について 

②ポケット区政概要の配布について 

③目白警察からのお知らせ 

④自衛官募集ポスターについて 

（説明：区民活動推進課長）

質疑応答なし 

（４）町会連合会からのお知らせ

①町連だよりについて 

（説明：町会連合会事務局）

質疑応答なし 
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和３年度７月期 第５地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和３年７月６日（火） 午後２時００分～午後３時００分 

開催場所 雑司が谷地域文化創造館 多目的ホール 

案件 

案件

（１）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員の就任のお願い

および赤い羽根共同募金の実施について

（２）①新型コロナウイルスワクチン接種のご案内の掲示依頼について

 ②新型コロナウイルスワクチン接種について

（３）高南小学校別棟整備について

（４）区民活動推進課からのお知らせ

①令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

②ポケット区政概要の配布について

③目白警察からのお知らせ

④自衛官募集ポスターについて

（４）町会連合会からのお知らせ

①町連だよりについて

公開の

可 否

会 議
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

出席者 委 員

河手 啓一  委員長 （高田一丁目町会） 

堀江 久男  副委員長（東目白自治会） 

鈴木 英三  委員  （東目白坂下睦会） 

高橋 藤男  委員  （高田三丁目町会） 

本橋 友治  委員  （東目白千登世町会） 

大黒 智恵  委員  （目白東町会） 

小野 賢一郎 委員  （目白三丁目町会） 

森  茂治  委員  （目白山紫町会） 
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説明者 

豊島区社会福祉協議会 田中 地域相談支援課長

澤田 新型コロナワクチン接種担当課長

藤田 学校施設課学校施設担当係長

星野 区民活動推進課長 

大戸 町会連合会事務局 

常 任 

相談役 
松下 創一郎 

地区担

当課長 
佐藤 住宅課長 

区 星野 区民活動推進課長 

欠席者 

委 員 

芳賀 英俊  委員  （高田中央町会） 

佐藤 道衞  委員  （目白二丁目町会）

杉岡 敏弘  委員  （東目白本町会） 

常 任 

相談役 

高橋 佳代子 

渡辺 くみ子 

入江 あゆみ 

塚田 ひさこ 

地区担

当課長 
なし 

区 副島 区民部長 

事務局 区民活動推進課 五十嵐・石川・井上 
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質疑応答要旨 

豊島区案件 

（１）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員の就任のお願いおよび赤い羽根共同募金

の実施について

    （説明： 豊島区民社会福祉協議会 総務課長）

質疑応答なし 

（２）①新型コロナウイルスワクチン接種のご案内の掲示依頼について

   ②新型コロナウイルスワクチン接種について

  （説明：新型コロナワクチン接種担当課長）

質問（委員） 

今後の見通しは。 

回答（新型コロナワクチン接種担当課長） 

国全体のスケジュールでは４～６月と比べて 7～８月のワクチン供給量は少なくなると

話がある。少なくなった分モデルナワクチンを使うよう言われていたが、職域接種の申請

が想定外に多かったためモデルナワクチンも品薄状態となっている。国から今後のワクチ

ン供給量はまだ示されていない。引き続き、豊島区として必要量を粘り強く要望を出して

いくが、現時点では他の自治体同様豊島区も今後の状況が見通せないような状態である。 

（３）高南小学校別棟整備について 

（説明：学校施設課学校施設担当係長）

質問（委員） 

①具体的にどこに建てるのか。 

②別棟を作っている間、資材置き場も設置するか。校庭が狭くなると運動会に影響がで

るのでは。 

③例年区民ひろばのお祭りで校庭を借りている。 

回答（学校施設課学校施設担当係長）  

①校庭の南側。鉄棒や倉庫があるあたりに整備する。 

②予定では工事中は囲いを作って資材置き場ができる。現状で面積 2,500 ㎡の校庭。工 

事中、子どもたちが使えるのは 1,500 ㎡くらいになる。計画どおりならば、10月実施

予定の運動会の後から工事開始して、工事終了後に運動会ができる予定であるが、場

合によっては他のグラウンドを借りることになるかもしれない。詳細は学校と調整し

ながら進めていく。 

③残っているスペースでとなるので、ご迷惑をおかけするがよろしくお願いしたい。 

質問（委員） 

近くに大きいマンションが建つ。 

回答（学校施設課学校施設担当係長） 

令和４年５月に竣工予定で、住戸数は４５４戸になる。豊島区と新宿区の境にあり、住 

所は豊島区高田１丁目となる。 

（４）区民活動推進課からのお知らせ 

①令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

②ポケット区政概要の配布について
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③目白警察からのお知らせ

④自衛官募集ポスターについて

（説明：区民活動推進課長）

質問（委員長） 

コミュニティ助成事業について、区内１２９町会あるのに２件だけの助成とは少ない。

せめて１０件くらいにならないか。個人的な意見として、くじ引きでたった 2事業では

少なすぎて意味ないと感じてしまうほどだ。例えば、１２地区を毎年順番に 2事業ずつ

助成するというのはどうか。 

回答（区民活動推進課長） 

宝くじを原資とするこの助成は全国を対象にしている。また、元々の（原資）金額も決

まっており、1自治体１事業（場合によっては 2事業）としている。2事業に絞って申請

しても、1事業しか採択されないこともある。全国的な助成のため、引き続き区として

２つ申請する形でお願いしたい。委員から頂いた意見含め、町会連合会の正副会長会で

検討させていただきたい。 

（４）町会連合会からのお知らせ

①町連だよりについて 

（説明：町会連合会事務局）

質疑応答なし 
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１．

（1）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員就任のお願い

（2）赤い羽根共同募金資材発送について

豊島区案件

１．

２．

3.

4. 町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

事　務　局
（担当課）

（4）自衛官募集ポスターの掲示依頼について

社会福祉協議会からのお知らせ

新型コロナウイルスワクチン接種について

（3）目白警察署からのお知らせ（特殊詐欺注意喚起チラシの回覧依頼）

（1）令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

旧平和小学校複合施設に関する地域説明会について

公開の
可否

会議録

（2）ポケット区政概要の配付について

その他

会　議　録

令和３年度　7月期　第六地区区政連絡会

西部区民事務所

令和3年7月6日（火）　　午前10時00分～10時56分

附属機関又は
会議体の名称

案　　　件 区内関係機関案件

開催日時

開催場所 長崎第三区民集会室

会　議



常　任
相談役

上住 学校施設管理係長

澤田 新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

栗原 西部区民事務所長

大戸 町会連合会事務局長

常　任
相談役

木下　広

地区連絡
担当課長

土屋　光　委員（南長崎一丁目みどり会）

大山　誠一　委員（西池袋四丁目自治会）

樋口　冨士雄　委員（長崎二丁目町会）

三嶋　日出光　委員（千早一丁目町会）蕪木　文昭　委員（長崎一丁目町会）

井上 施設計画係長

足立　 隆　委員（南長崎二丁目町会）

豊島区民社会福祉協議会 關 総務課長

池田 好雄　委員長（西池袋四丁目町会）

森田　晴久　委員（目白協和会）

時田 契約課長

事務局

藤澤　愛子

西部区民事務所　地域振興係長 地域振興グループ係員

説明者

欠席

出席者

足立　憲昭　副委員長（長崎三丁目町会）

委　員



【区内関係機関案件】

（1）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員就任のお願い

（2）赤い羽根共同募金資材発送について （説明：豊島区民社会福祉協議会 総務課長）

【豊島区案件】

１．旧平和小学校複合施設に関する地域説明会について

質問

回答

質問

回答

質問

回答

質問

回答

質問

　旧真和中学校の跡地は使用しなくなった場合は解体して公園にすると聞いていたが、このまま
で計画はされていないのか。

（施設計画係長）

　公園も含めてどのように活用するか検討していきます。

（委員）

　旧真和中学校は今後どのような計画になるのか。

（学校施設管理係長）

　今後の計画は未定ですが、富士見台小学校の建て替える際には、仮校舎として活用することを
検討中です。

　以前の説明では、千川中学校の仮校舎は旧真和中学校になっていたのが、通学するのに遠いと
クレームがあって、わざわざ千川中学校改築のみに仮校舎を建設する必要はないのではないかと
思っていた。そういう誤解が生じることが多いので、今後の計画をはっきり示したほうが良いと
思う。長期的に考えているということか。

（委員）

質疑応答要旨

　　　  １．社会福祉協議会からのお知らせ

　この仮校舎は千川中学校を改築するための一時的な仮校舎なのか、それともこの地区は旧真和
中学校が仮校舎になっていたが、大きく変更して今後周辺の小学校等の改築はこの仮校舎を使う
という長期的なものなのか。

　今後も何十年先を見据えて新たな施設を整備したいと考えています。

　この仮校舎は長期的なものです。旧平和小学校の周辺には、要小学校やさくら小学校、高松小
学校，千早小学校、長崎小学校などのたくさんの学校がありますが建て替えが出来ていません。
その学校を建て替える際には、今回整備する旧平和小学校を使用していきます。

（委員）

（学校施設管理係長）

（委員）

（委員）

（説明：施設計画係長　　　　

質疑なし

（学校施設管理係長）

  学校施設管理係長）　



回答

回答

質問

回答

2．新型コロナウイルスワクチン接種について

質問

回答

質問

回答

意見

回答

質問

（委員）

　集団接種については区がコントロールして接種しているが、かかりつけ医は６５歳以上の２回
目の方を優先して、新規の受付はいつになるか分からないので予約を断っているのが実態だ。

（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

　８月１日からの集団接種会場の回覧を掲示板に貼るのに、広報としまの掲載記事はワクチンの
供給が間に合わないと言っているのは、内容が矛盾してはいないのか。

（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

（委員）

　チラシに書いてある７月５日と７月１９日の予約は８月１日になるということか。

（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

　予約開始日には間違いはありませんが、７月はワクチンの接種量が少ないために８月１日以降
の予約をお願いしたいという趣旨です。

　未来戦略推進プランという基本計画の実施計画を毎年作成していますが、その中で旧真和中学
校をどのように活用して行くのか毎年お示ししています。

　今後のはっきりした計画は出せないものなのか。

（施設計画係長）

（委員）

　担当者が変わると公園の計画もどうなるのかわからなくなるので、毎年計画を示してほしいと
思うが。

（学校施設管理係長）

　現時点ではっきりした計画はまだ決まっていませんので、持ち帰らせて頂いて回答できるよう
にしたいと思います。

(西部区民事務所長)

（委員）

　補足させていただきますと、ご心配されている公園の計画が、将来的に無くなることはないの
ですが、はっきり回答しにくいのは、富士見台小学校とか豊島区全体の耐震を含めた改築工事が
どの時点で終了するのかがわからないと、旧真和中学校を解体するわけにはいきません。将来的
には豊島区の公園面積は少ないので公園にすると思います。ただ、学校校舎の建て替えが優先さ
れるので、はっきりした計画をお知らせできないのが現状です。

　ワクチンの供給が完全に止まるわけではなく、一時的に規模の縮小をするようになります。

（説明：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

　区の集団接種についても個別接種の状況により、予約を制限したり、一時中止を含め検討して
います。今後のワクチンに対して供給量の要望を行って早急に回復できるようにしたいと思いま
す。

（委員）

　巡回接種は何故止めてしまうのか。



回答

質問

回答

質問

回答

３．その他

質問

回答

４.町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

　豊島区のワクチン接種は早いと思うが、５０代の人がまだ摂取していないのに３０代の若い人
が既に受けているといったバラツキがあるようだが。

質疑なし

（説明：西部区民事務所長）

（2）ポケット区政概要の配付について

（3）目白警察署からのお知らせ（特殊詐欺注意喚起チラシの回覧依頼）

（4）自衛官募集ポスターの掲示依頼について

（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

　８月の予定はまだ国からは示されていませんが、国や都に連絡して集団接種としてどうするの
かを早急に判断をして、区民の皆様に影響のないようにして行きたいと思います。

（説明：町会連合会事務局長）

（1）令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

　巡回接種は６５歳以上の高齢者を対象に考えており、目標を７月末に定めていて、以降は巡回
接種チームを集団接種会場に配置して接種の拡大をしていただくというスケジュールになってい
ます。

（委員）

　８月１日からの接種に対して、ワクチンの量は確保されているのか。予定通りに入って来るの
か。

（西部区民事務所長）

　豊島区の中で抽選に当たらないと、詳細な見積もりを出していただいても無駄になります。初
回の申し込みについては詳細な見積もりを提出いただいたのですが、豊島区の抽選時には２件の
推薦に当たらなければ、ご迷惑をおかけすることになりますので詳細な見積もりの必要はござい
ません。

（委員）

　豊島区は他の区よりも独自に定めた優先接種の方が多く、医療従事者以外でも保育士や福祉施
設の従事者等、国が定めた以上に対象を拡げた関係で若い方も多く接種しています。

（委員）

　２年間申請しているが全て落選している。１年目の申請時に業者を呼んで詳細な見積書を作成
して書類を提出した。２年目は大枠での金額で構わないということで簡単な見積書を提出した
が、今回も簡単な見積書で良いのか。

（1）について

（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）
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１．

（1）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員就任のお願い

（2）赤い羽根共同募金資材発送について

豊島区案件

１．

２．

3.

4. 町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

案　　　件

その他

（1）令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

区内関係機関案件

公開の
可否

（3）目白警察署からのお知らせ（特殊詐欺注意喚起チラシの回覧依
頼）

会議録

会　議

（2）ポケット区政概要の配付について

（4）自衛官募集ポスターの掲示依頼について

社会福祉協議会からのお知らせ

旧平和小学校複合施設に関する地域説明会について

新型コロナウイルスワクチン接種について

会　議　録

令和３年度7月期　第七地区区政連絡会

西部区民事務所

令和3年7月14日（水）　　午前10時00分～10時45分

附属機関又は
会議体の名称

区民ひろば椎名町

事　務　局
（担当課）

開催日時

開催場所



田中　英治　委員長（南長崎六丁目町会）

赤星　征夫　副委員長（南長崎三丁目北部町会）

酒井　一成　委員（南長崎三丁目南部町会）

足立　一夫　委員（南長崎四丁目町会）

西條　敬子　委員（南長崎五丁目町会）

宇野 学校施設課長

池谷 新型コロナウイルスワクチン接種担当係長

栗原 西部区民事務所長

大戸 町会連合会事務局長

地区連
絡担当
課長

欠席
常　任
相談役

事務局
西部区民事務所　地域振興係長

副島 区民部長

小林 児童相談所設置準備担当課長

河原　弘明 ふま　ミチ

豊島区民社会福祉協議会　田中 地域相談支援課長

説明者

委　員

出席者

地域振興グループ係員



【区内関係機関案件】

（1）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員就任のお願い

（2）赤い羽根共同募金資材発送について

（説明：豊島区民社会福祉協議会　地域相談支援課長）

【豊島区案件】

１．旧平和小学校複合施設に関する地域説明会について

2．新型コロナウイルスワクチン接種について

質問

回答

質問

回答

質問

回答

質問

　その身内はワクチンの接種券をもらっているが、まだ申し込みをしていないのだが。

　８月以降にインターネットか電話で予約していただきたいと思います。

　具体的な再開のめどは立っていないのではないのか。

（委員)

（説明：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

（新型コロナウイルスワクチン接種担当係長）

　現在ワクチンの予約を一時的に中止しています。１回目のワクチンを接種している方に、2回目
のワクチンを優先的に接種していただくためですが、今後はワクチンの供給量が確定した段階でス
ケジュールを立て直し、区のホームページ等でお知らせいたします。ワクチンの供給は止まること
はなく継続的に持続していますのでご安心ください。ただ、ワクチンの接種は強制ではなく、ご本
人の意思で受けていただきたいと思います。

　８月からは予約が受付できると理解して良いのか。

（新型コロナウイルスワクチン接種担当係長）

質疑なし

質疑なし

　コロナウイルスワクチンをまだ摂取していない身内がいるのだが、64歳以下のワクチン接種ス
ケジュールはどのような予定になっているのか。

質疑応答要旨

（委員)

１．社会福祉協議会からのお知らせ

(西部区民事務所長)

(西部区民事務所長)

　８月からは段階的に予約を受付ますが、７月中は調整期間で予約を受けていません。

（新型コロナウイルスワクチン接種担当係長）

（説明：学校施設課長）　



回答

質問

回答

質問

回答

３．その他

4.町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

（説明：豊島区町会連合会　事務局長）

質疑なし

（委員)

　民生委員が高齢者の話を聞くとかかりつけ医に予約をしたがキャンセルされた。７月はワクチン
の量が少なくてキャンセルされるのは当然の話なのか。今後はどのように接種できるのか。

（新型コロナウイルスワクチン接種担当係長）

（1）令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

（4）自衛官募集ポスターの掲示依頼について

（2）ポケット区政概要の配付について

（新型コロナウイルスワクチン接種担当係長）

　現時点ではその予定で計画しております。

（委員)

　個別医療機関のワクチン供給量が抑えられているので、予約をキャンセルしていることは把握し
ています。ただ、２回目の予約は断らないようにお願いしていますが、医療機関の判断でキャンセ
ルしているようです。その場合も、区の新型コロナウイルスワクチンコールセンターにご相談いた
だければワクチン接種を個別対応で受けられるようにいたします。

　近所の診療所でワクチンが間に合わないので断られた事例があるが。

質疑なし

（説明：西部区民事務所長）

（3）目白警察署からのお知らせ（特殊詐欺注意喚起チラシの回覧依頼）

（新型コロナウイルスワクチン接種担当係長）

　個別の医療機関から２回目の接種を断られた場合には、区の新型コロナウイルスワクチンコール
センターに連絡してください。区で受け入れることもできます。



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

（1）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員就任のお願い

（2）赤い羽根共同募金資材発送について

豊島区案件

１．

２．

3.

4. 町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

区内関係機関案件案　　　件

旧平和小学校複合施設に関する地域説明会について

その他

公開の
可否

社会福祉協議会からのお知らせ

新型コロナウイルスワクチン接種について

会議録

会　議

（1）令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

会　議　録

令和3年度　7月期　第八地区区政連絡会

西部区民事務所

令和3年7月8日（木）　　午前10時00分～11時20分

附属機関又は
会議体の名称

開催場所

開催日時

事　務　局
（担当課）

千早地域文化創造館　第１会議室

（2）ポケット区政概要の配付について

（4）自衛官募集ポスターの掲示依頼について

（3）目白警察署からのお知らせ（特殊詐欺注意喚起チラシの回覧依頼）



市川　幸雄　委員長(長崎六丁目町会)

今井　敬二　委員(長崎四丁目町会) 東　明男委員　(千早二丁目町会)

川田　隆男　委員(千早三丁目町会) 本山　美子　委員(千早四丁目町会)

柿沼　正昭　委員　(要町三丁目町会)

常　任
相談役

上住 学校施設課学校施設管理係長

澤田 新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

鈴木 西部区民事務所地域振興グループ係長

大戸 豊島区町会連合会事務局長

常　任
相談役

地区連絡
担当課長

坂本 教育施策推進担当課長

事務局 栗原 西部区民事務所長

欠席

有里　真穂

出席者

豊島区民社会福祉協議会 広瀬 地域福祉推進課長

元谷　ゆりな

委　員

青柳　德俊　副委員長(長崎五丁目町会)

説明者

事務局

井上 企画課施設計画係長

西部区民事務所　地域振興グループ主事



【区内関係機関案件】

（1）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員就任のお願い

（2）赤い羽根共同募金資材発送について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

【豊島区案件】

１．旧平和小学校複合施設に関する地域説明会について

2．新型コロナウイルスワクチン接種について

質問 （委員）

回答 （新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）　

３．その他

（説明：西部区民事務所 地域振興グループ係長）

（1）について

質問 （委員）

回答 （地域振興グループ係長）　

　ご希望の町会さんには、本日お渡しさせていただきます。

（説明：企画課 施設計画係長　　　　　

質疑なし

　申請書は郵送されるのですか。

（3）目白警察署からのお知らせ（特殊詐欺注意喚起チラシの回覧依頼）

（4）自衛官募集ポスターの掲示依頼について

（1）令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

 区民ひろばの巡回接種は７月いっぱいで終了ですか。

　巡回接種は三層の接種体制の中の一つですが、豊島区の特色でございます。地域のコミュニ
ティ拠点で皆様が普段馴染みのある施設で受けることで、接種率を上げようというものでした。
高齢者の皆様の接種時期、当初優先接種対象で７月末までに終わらせるという国の計画がありま
して、その期間を実施して、接種チームが廻っているのですが、そのチームを８月から展開する
地域文化創造館などに動かすということで、６４歳以下の方、かかりつけ医のいらっしゃらない
若い人もいると思いますので、そういう方々を集団接種会場のような大規模に展開できるところ
に、区民ひろばの接種チームを移すということで、７月末までということで、予定しています。

（2）ポケット区政概要の配付について

（説明：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長 ）

質疑なし

質疑応答要旨

 学校施設課 学校施設管理係長）

1．社会福祉協議会からのお知らせ



4.町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

（説明：豊島区町会連合会　事務局長）

委員より

災害時要援護者名簿について

質問

意見 （委員）

意見 （委員）

質問

意見 （委員）

意見

意見 （委員）

意見 （委員）

　四年前にこの名簿の話があった時に、要援護者のマップを作りました。各班で分れて、要援護
者のお宅に伺いました。こういう災害があった際に、支援を求めますか、求めませんかと聞きま
した。この地域に、こういう方がいらっしゃるのだなという確認ができただけでも良かったで
す。今回も同じようにやると思います。全員あたります。

　基本的にあの名簿は、震災などが発生した際に、まず自分の身を守って、家族を守って、お隣
さんを守って、それで余裕あれば、要援護者に大丈夫ですかと声掛けをする。余力があれば救援
センターに行くという手はずになっている。まずは自分の身を守るということで、町会を15に
分けているが、前回もそうだったが、まず誰がそうなのかということを部長さんに知ってもら
い、何かの際には、声掛けをしてもらうというお願いだけはしています。ほんとに助けに行くと
いうことはなかなか難しいことだと思います。そこまでは義務ではないから、声掛けのお願いだ
けはしています。

　町会の防災部に最終的には見せて確認させています。防災部の者に要援護者の家を確認しても
らう以外の方法はないと思っています。いざとなった時には、そういう人達を第一人者として救
助するしかない。

（委員）

　救援センターに連れてきてくださいとあるが。

　救援センターを立ち上げてからの問題です。自分が助からなかったら何もできない。

（委員）

　要援護者が、きっと助けに来てくれると、待ってもらわれてもそれは困るし。

　先日、豊島区防災課から、赤いバックに入った災害時要援護者名簿をいただいた。個人情報だ
からあまり見ないようにと言われたが、千早三丁目はどのくらいいるのかということで確認し
た。千早三丁目は住宅街で昼間は特に男の人口が少ないので、支援仕切れないと思う。他所の町
会はどのような形で支援するのか、お話を伺いたい。

（委員）

　役所から電話をいただいた後、前任者より赤い袋について確認したが、一度も開けたことがな
いからだれが要支援者だかわからないということで、自分も見ない方がいいのかと思いました。

質疑なし



意見

意見 （委員）

意見 （委員）

意見 （委員）

意見 （委員）

意見 （委員）

意見 （委員）

意見 （委員）

質問

意見 （委員）

（委員）

　名簿に鍵が付いていたり、個人情報だからやたらに教えてはいけないと思ってしまいます。

　今回、名前と住所だけは提供します。

　前は住所もなかったから、自分たちで調べた。

　前任からは、個人情報だから開けたことがない、これは民生委員さんの仕事だと言われた。

　いくら個人情報といったって、自分たちの町会の人間を守るのだから、だれが守るのか。自分
たちで考えればいい。町会長一人ではなにもできないでしょ。

（委員）

　役員が会費集金等で町会を回っているので、その班のことはそこで心配な方がいらっしゃるな
という状況が得られます。

　民生委員も同じ名簿をもっているはずです。あくまでも預かった時に、個人情報だから外部へ
は無しという説明を受けました。私自身も持っていますが、外部といっても役員さんくらいで
しょうが、役員にも提供はしていません。今回いただいた名簿もだいぶ変更がありました。あれ
だけの名簿数ですが、亡くなられた方がいらっしゃたり、施設に入っている方がいたり、名簿の
方が内容が古い。どこまで提供していいのかということを、はっきりしていただきたい。民生委
員さんは、熱中症対策で見回りをされていて、新しい情報をもっていらっしゃると思うので、今
回いただいた名簿も民生委員と照らし合わせをしたいと考えています。
　今回配付されたポケット区政概要も個人情報だからということでちゃんと扱うようにとお話が
あったわけですし、どこまでいいのかということをはっきりとお示ししていただきたい。

　身近な人でこういう方がいらっしゃるので、何かあった際には、よろしくという程度です。そ
のくらいの声掛けです。

　あくまでもその程度しか、私たちにはできないです。まず、自分の身、家族、そして自助共助
という段階であれば、回るけれども。

　個人情報だからといって、町会長一人だけ持っていても分かるわけない。

　名簿に町会役員まで閲覧可能など一言記載あれば、こちらとしても楽なのですが、ただ、個人
情報だから厳重、取扱には気を付けてくださいと言われてしまうと困る。



意見 （委員）

意見 （委員）

　今回も同じことを聞いてみたが。うちの町会も民生委員さんと協力してやろうかと思います。
役員が３５人ほどいるが、自分の近隣に高齢者がどのくらいいるのかを頭に入れておいてくださ
い。そして、報告してください。少しづつやっていきましょうと。何をやるのかが解らないの
で、担当者に伝えると、「それでいいです」と。区の方も分からなのだと思う。

　個人情報に縛られて振り回されて、動きが取れないときがある。　正直なところ、区の方でど
のようにやるのかなど、一筆もらわないとどうにもならないです。

　たいてい言われるのが、「なんで私のこと知っているの？」と。それが一番ネックになるんで
すよ。

　二年前に会長となり、その名簿を預かって確認したが、町会の皆さんには見せるなと書いてあ
る。最低でも三人分はあるから名前を書いて三人に分けてくださいと。これは大変なことだと感
じ、区に確認すると、それは町会にお任せしますと。それは無責任だと言ったが、重要なものだ
というのは理解できるが、その名簿をどのように活用するのかと聞けば、町会で検討してくださ
いという返事。



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

（1）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員就任のお願い

（2）赤い羽根共同募金資材発送について

豊島区案件

１．

２．

３．

４． 町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

■公開　 □非公開　 □一部非公開
非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開
非公開・一部非公開の場合は、その理由

会　議　録

令和3年度　7月期　第九地区区政連絡会

西部区民事務所

令和3年7月9日（金）　午前10時00分～11時10分

千早地域文化創造館　第１会議室

旧平和小学校複合施設に関する地域説明会について

附属機関又は
会議体の名称

事　務　局
（担当課）

開催場所

開催日時

案　　　件 区内関係機関案件

新型コロナウイルスワクチン接種について

会　議

（4）自衛官募集ポスターの掲示依頼について

会議録

（3）目白警察署からのお知らせ（特殊詐欺注意喚起チラシの回覧依頼）

その他

（1）令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

公開の
可否

社会福祉協議会からのお知らせ

（2）ポケット区政概要の配付について



塚田　義信　委員長（高松二丁目町会）

常　任
相談役

宮本 施設計画担当課長

澤田 新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

栗原 西部区民事務所長

大戸 町会連合会事務局長

地区連絡
担当課長

熊谷 マンガ・アニメ活用担当課長

委員

常　任
相談役

西部区民事務所　地域振興グループ係長 地域振興グループ主事
事務局

篠木　功　委員（千川一丁目町会）※代理出席なし 大槻　正臣　委員（千川二丁目町会）※代理出席なし

欠席

辻　　薫

副島 区民部長

和田　健男　副委員長（要町二丁目町会）

出席者

説明者

豊島区民社会福祉協議会　広瀬 地域福祉推進課長

委　員

小林　ひろみ

織田　盛男　委員（要町一丁目町会）

田口　芳民　委員（高松三丁目町会）

吉田　雅明　委員（高松一丁目町会）



◇詳細―東部区民事務所地域振興グループ　電話０３－３９１５－２３３４

関係機関案件

（１）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

豊島区案件

（１） 新型コロナワクチン接種について

②  ワクチン接種7月以降の予約について

（２）区民活動推進課からのお知らせ

①   令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

②   ポケット区政概要の配布について

③   自衛官募集ポスターについて　掲示

④   町連便りについて（町会連合会事務局）

⑤   その他

■公開　 □非公開　 □一部非公開 傍聴人数　０人

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

開催場所 東部区民事務所2階　多目的室

案件

公開の
可否

会　議

会議録

東京都共同募金会豊島地区協力会委員の就任のお願い及び赤い羽根共同募金の実施について

①　ワクチン接種のご案内の掲示依頼について

開催日時 令和３年７月５日（月）　午後２時～２時４０分

会　議　録

附属機関又は
会議体の名称 令和３年度７月期　　第１０地区区政連絡会

事務局
（担当課）

東部区民事務所



片桐　昌英　委員長（駒込第一町会） 小川　幸雄　副委員長（駒込二丁目親和会）

委員 髙野　好昭　委員（駒込七丁目町会） 亀田　眞一  委員（駒込三丁目町会）

中山　裕  委員（染井よしの町会）

出席者

里中　郁男 さくま　一生

豊島区民社会福祉協議会　關 総務課長

澤田　新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

柴　東部区民事務所長

大戸　町会連合会事務局長

区 副島　区民部長 柴　東部区民事務所長

地区担当
課　　　長

宮下 文化観光課長、木村財政課長　　　

竹之内　一仁　委員（駒込六丁目東文化会）

区

東部区民事務所　山川 ・石塚

常　任
相談役

説明者

委　員

常　任
相談役

欠席者

事務局



関係機関案件

１．豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

（説明：総務課長）

（質疑なし）

豊島区案件

１．新型コロナワクチン接種について

（説明者：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

（質疑なし）

２．区民活動推進課からのお知らせ

（説明者：東部区民事務所長、町会連合会事務局長）

意見 （常任相談役）

コミュニティ助成事業について、町会は主に神輿等の修繕費にあてると思うが、申請にあたっては

複数業者より見積を徴収して十分精査した方がよい。

意見 （委員）

助成対象は町会の神輿のみで神社神輿は対象外である。対象物にロゴを入れる、

広報を行うことなど条件を満たすことにより補助を受けることができる。

①令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

質疑応答要旨



【区内関係機関案件】

1．社会福祉協議会からのお知らせ

（1）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員就任のお願い

（2）赤い羽根共同募金資材発送について

【豊島区案件】

１． 旧平和小学校複合施設に関する地域説明会について

質問

回答

質問

回答

意見

回答

　和田会長から、先日そのお話をご提案いただきまして、子供たちに通ってもらう校舎なので、
当然西部区民事務所も入りますが、親しみというか、そういった気持ちを持ってもらいたい。千
川中の校長先生も子供たちからアイデアを募っても面白いなと、おしゃっていただいているの
で、正式名称になるかはわかりませんが、愛称でも良いかと思うので、考えていきたいと思って
おります。

（施設計画担当課長）

　今の改築の会合の時に、校長先生も私も話をするのですが、この区政連絡会の席でもお話させ
ていただきます。仮校舎という名称について、最長二年半ここで生活する子供たちがいるわけ
で、これから、約三十年間、千川中学校の後も要小や高松小など近隣の学校の子供たちも使うで
しょう。それで仮校舎という名前はどうなのか。千川中学校の校長先生は子供に名前を考えさせ
るというお話をされました、説明会が終わった後でも、私の希望と思って聞いていただければい
いのだが、名称は例えば「西部地区ステップアップ校舎及び西部区民事務所新築工事」などとし
てはどうか。工事中に看板が出るが、「旧平和小学校複合施設」だと何が出来るのかわからない
ので、具体的に示してもらった方がいいと思う。地域の人は説明会をしても、「何になるの」
と。「仮校舎ができるんだよ」と。仮校舎という言葉も仮に生活するというイメージがある。名
前を子供たちが考えた後も一時移転校舎として使われる。区の尽力で良い移転校舎ができるわけ
だから、「ステップアップ校舎」とかにしてはどうか。件名は旧平和小学校複合施設でもいいか
もしれないが、三十年近く使う建物なのだから名称を考えてほしい。

　三度目の延期ということがないことを確認したい。

（委員）

（委員）

　やっと進んできたなと。二度中止、延期になったので、ここまで来て良かったと思います。千
川地区に住んでいる者としては、千川中学校がほんとに可哀そうだ、取り残されていると、よく
聞いていたので、良かったと思います。

　説明会について、再延期はないということで、事前申し込みでやるということで受け取ってい
いですね。

（説明：施設計画担当課長）

（施設計画担当課長）

　基本は説明会をやる方向で、今は考えておりますが、仮の話で恐縮ですが、感染者数が飛躍的
に伸びてしまって、これはどうしても難しいですねという時は、説明会自体は延期しますが、ス
ケジュールはこのままでいきたいと思います。

（委員）

質疑応答要旨

（施設計画担当課長）

　それは大丈夫です。今のご案内しているスケジュールを遅らせるつもりはありません。

質疑なし

（説明：豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）



意見

回答

2．新型コロナウイルスワクチン接種について

質問

回答

意見

質問

回答

質問

回答

（施設計画担当課長）

　これから検討していきます。ご意見ありがとうございます。

（委員）

　そのくらいのことは予想ができることでしょ。池袋地区は地元以外の人がかなりいるというこ
とくらい、予測しながら対策を事前に打つということができれば、順調な流れを止めないでいく
ということになる。そのあたりを特に注意してもらわらわないと、区民の方がせっかくその気に
なっているのに、中断されて申し込みもできないようなことになっている。一生懸命やっている
のでしょうが、先の先を読めるようなことも必要だと感じました。皆さんはどう思いますか。

　７月末まで一回目の予約停止というお話だが、それは仕方ない。最近一回目を受ける方につい
て、三週間後に２回目の接種は不足しているからできませんということにはならないのか。それ
はなんとかして回すという理解でいいですか。

（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

　昨日、地元の大谷クリニック院長がテレビで話していたので、ご覧になった方もいらっしゃる
かもしれません。豊島区は順調に来ていたが、２００の医院の集計方法によって余っているよう
な表現をしていた。それは本当なんですね。そういったことも予想して区としても国としてもや
らないとならないと思うが、せっかく順調に流れができているのに、全国的にも中止している形
になっている。それとは少し豊島区の場合は違うのでしょ。集計のスピードが遅いために、不足
ではなく余裕があるような想定で来ているという内容だった。

（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

　医療機関によっては、そこで予約を取った方については在庫を持っていて、その方の接種に回
すということは十分あるのですが、中には、予約を多めにとっていて、その時に発注するという
計画の医療機関もあります。そういう医療機関につきましては、現時点でワクチンの供給は、希
望量の５分の1、10分の1という状況になっています。そういった医療機関には二回目をなるべ
く優先してくださいとお願いしています。ストックの状況によっては、一回目の予約の方がキャ
ンセルされてしまうという状況が発生していると伺っております。

（委員）

　医療機関でやり方が違うということですね。在庫を確保しているから予約は受けるところと、
予約だけバンバン取って、ワクチンはボンボン入ってくるだろうという考えのところもあった
と。しょうがないよね、そうなるとは思わなかったのだから。これから医療機関から電話がか
かってきて、「予約されていたが、ごめんなさい、キャンセルです」という方が、出てくるとい
うことですね。課長さんも大変だな。

（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

　集計の仕方はＶＲＳという国のシステムを使っています。接種をしたものをタブレットで読み
込んで、それを国がワクチンの参考にするのが、純人数です。豊島区でワクチン接種をした方に
は区外の方もいらっしゃいます。その方もタブレットで読み込みますが、国で豊島区の接種実績
として理解されるのが、豊島区民の接種数だけしか理解されません。実際、区内では区外の方に
相当数ワクチンを使っていますが、それは区外の実績となってしまうのが、問題となっていま
す。

（委員）

（委員）

　次に繋げる学校が、仮校舎に移るんだではなく、○○に移るんだと。いい名前をいっぱい考え
てください。よろしくお願いします。

（委員）

　こちらの周知も甘かった部分もあったかと思います。予約したがキャンセルとなった方も出て
きています。キャンセルされた方からは区の方にも多くご意見等いただいているところです。

（説明：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）



３．その他

（1）について

質問

回答 （委員）

4．町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

（委員）

　前年決まった田口会長、差支えなければ執行状況をお知らせください。

（3）目白警察署からのお知らせ（特殊詐欺注意喚起チラシの回覧依頼）

（4）自衛官募集ポスターの掲示依頼について

（説明：西部区民事務所長）

　助成が決まってありがたいことですが、審査が厳しくて、書類等も何回もやり直しがあって大
変です。お御輿の修繕に３５０万円ほどかかるので、町会負担もありますが、やることになりま
した。ありがとうございます。９月に仕上がって、お披露目をするような形をするかもしれませ
ん。町会会館に飾って。新品同様になるそうです。三千万円するお御輿だそうですから、全部ば
らして一個づつやり直して、鈴など部品が無くなっているところもあるとかで、補充したり諸々
のことがありまして、大変な様です。千葉県市川の業者にお願いしている最中です。

質疑なし

（2）ポケット区政概要の配付について

（説明：町会連合会事務局長）

（1）令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和３年度７月期 第１１地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和３年７月１２日（月） 午前１０時００分～１０時４０分 

開催場所 池袋本町第２区民集会室 

案件 

案件

（１）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員の就任のお願い

および赤い羽根共同募金の実施について

（２）①新型コロナウイルスワクチン接種のご案内の掲示依頼について

 ②新型コロナウイルスワクチン接種について

（３）区民活動推進課からのお知らせ

①令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

②ポケット区政概要の配布について

③自衛官募集ポスターについて

（４）町会連合会からのお知らせ

①町連だよりについて

公開の

可 否

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

出席者

委 員

榊原  清   副委員長（池袋本町二丁目町会） 

荒木 武春  委員  （池袋本町南町会） 

東原 正人  委員  （池袋本町末廣町会） 

有賀 雅雄  代理委員（池袋本町一丁目町会） 

青木 正典   委員  （池袋本町中央町会） 

寺門 孝史  委員  （池袋本町宮元町会） 

小山 貞男  委員  （池袋本町親和町会） 

名取  彰   委員  （池袋本町四丁目町会） 

説明者

豊島区民社会福祉協議会 広瀬 地域福祉推進課長

池谷 新型コロナワクチン接種担当係長

星野 区民活動推進課長 

大戸 町会連合会事務局

常 任

相談役
古堺 としひこ 

地区担

当課長
村山 環境保全課長心得 



- 2 - 

区 
副島 区民部長 

星野 区民活動推進課長  

欠席者 

委 員 なし 

常 任 

相談役 
村山 宇一 

地区担

当課長 
なし 

区 なし 

事務局 区民活動推進課 五十嵐・石川・須永 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員の就任のお願いおよび赤い羽根共同募金

の実施について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

質疑応答なし 

（２）①新型コロナウイルスワクチン接種のご案内の掲示依頼について

   ②新型コロナウイルスワクチン接種について

  （説明：新型コロナワクチン接種担当係長）

質疑応答なし 

（３）区民活動推進課からのお知らせ 

①令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

②ポケット区政概要の配布について

③目白警察からのお知らせ

④自衛官募集ポスターについて

（説明：区民活動推進課長）

質疑応答なし 

（４）町会連合会からのお知らせ

①町連だよりについて 

（説明：町会連合会事務局）

質疑応答なし 



◇詳細―東部区民事務所地域振興グループ　電話０３－３９１５－２３３４

関係機関案件

（１）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

・東京都共同募金会豊島地区協力会協力委員の就任のお願い及び赤い羽根共同募金

の実施について

豊島区案件

（１） 新型コロナワクチン接種について

②  ワクチン接種7月以降の予約について

（２）区民活動推進課からのお知らせ

①   令和４年度一般コミュニティ助成事業の募集について

②   ポケット区政概要の配布について

③   自衛官募集ポスターについて　掲示

④   町連便りについて（町会連合会事務局）

⑤   その他

■公開　 □非公開　 □一部非公開 傍聴人数　０人

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

開催日時 令和３年７月１２日（月）　午後２時～２時４５分

会　議　録

附属機関又は
会議体の名称 令和３年度７月期　　第１２地区区政連絡会

事務局
（担当課）

東部区民事務所

開催場所 東部区民事務所２階多目的室

案件

公開の
可否

会　議

会議録

①　ワクチン接種のご案内の掲示依頼について



藤井　昌男　委員長（東池袋五丁目東町会） 竹野　康二　副委員長（南大塚二丁目西町会）

委員 田中　治　委員（北大塚一丁目睦町会） 村田　敏明　委員（南大塚東南町会）

小倉　憲夫　委員（南大塚一丁目南町会） 峰岸　猛　委員（南大塚仲町会）

細川　博久　委員（南大塚一丁目宮若町会） 田邉　安幸　委員（大塚駅南町会）

竹田　一朗　委員（南大塚二丁目北町会） 小林　訓子　委員（南大塚自治会）

三輪　綠　委員（東池袋五丁目本町会）

根岸　光洋 ふるぼう　知生　 細川　正博

出席者

豊島区民社会福祉協議会　關 　総務課長

池谷　新型コロナウイルスワクチン接種担当係長

柴　東部区民事務所長

大戸　町会連合会事務局長

区 副島　区民部長 柴　東部区民事務所長

地区担当
課　　　長

小椋　人材育成担当課長、伊藤SDGｓ未来都市推進担当課長

村井　文子　委員（南大塚一丁目南松町会）

区

東部区民事務所 山川 ・石塚

常　任
相談役

説明者

委　員

常　任
相談役

欠席者

事務局



関係機関案件

１．豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

（説明：　総務課長）

（案件説明なし）

豊島区案件

１．新型コロナワクチン接種について

（説明者：新型コロナウイルスワクチン接種担当係長）

質問 （委員）

２回目接種分のワクチンは足りているのか。

回答 （担当係長）

現時点で１回目の接種予約を止めて２回目接種を優先した結果、予約をしている方の分は確保

できている。また、明日の入荷になるが２回目接種者の必要数を確保している。

３．区民活動推進課からのお知らせ

（説明者：東部区民事務所長、町会連合会事務局長）

（質疑なし）

質疑応答要旨


